



## Regierungsratsbeschluss vom 26. März 2024

Interpellation Nr. 25 Michael Hug betreffend ist der Regierungsrat nicht interessiert an der Erhöhung der Stromproduktion in Basel?; schriftliche Beantwortung

---

**P245091**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Der Regierungsrat informiert über den Stand der beim Kraftwerk Birsfelden anstehenden Konzessionserneuerung. Der Kanton Basel-Stadt hat ein grosses Interesse daran, dass das Kraftwerk Birsfelden KWB künftig einen stabilen Beitrag an die Stromproduktion in der Region und für Basel-Stadt leisten kann.

